

学校通信



こうそんじゅ

江南市立草井小学校

令和6年度 第5号

令和6年10月11日(金)発行

修学旅行へ行ってきました



9月19日(木)、20日(金)の2日間、6年生が京都・奈良へ修学旅行に出かけました。

1日目は、最初に清水寺に訪れました。弁慶の錫杖や釘が一本も使われていない清水の舞台などを見た後、おかべ屋さんで昼食をとり、その後、班別研修に向かいました。三十三間堂、八坂神社、東寺、京都タワーなど、自分たちで決めた場所をガイドさんとともに見て回りました。班別研修のゴール地点である二条城では、うぐいす張りの廊下を通り、大政奉還が行われた広間などを見学しました。



夜は、宿から二月堂へ行き、奈良の夜景をみんなで楽しみました。

2日目は、東大寺や法隆寺へ行きました。東大寺では大仏殿の見学をした



後、南大門周辺を散策しました。大仏の大きさに圧倒されたり、大仏殿の柱の穴をくぐったりしました。

この2日間で、日本の歴史を感じることはもちろん、寝食をともにした仲間との絆が深まりました。

保護者の皆様には、準備や体調管理、送り出しやお迎えなどをしていただき、本当にありがとうございました。



学校評価アンケート（中間：7月実施）結果について

WEB・紙面にて回答にご協力いただきありがとうございました。集計した結果について、裏面に掲載いたしました。今後も子どもたちが楽しく安心して通える教育活動を実施してまいります。

令和6年度 学校評価アンケート(中間:7月実施)結果について

〔設問1〕 家でお子さんと学校でのことを話しますか。

「はい」「どちらかといえばはい」88% 「いいえ」「どちらかといえばいいえ」12% 「よくわからない」0%

※ 引き続き安心して生活できる学級づくり、互いのよさを認め合える人間関係づくりに努めていきます。

〔設問2〕 お子さんは、学校の授業でできること、分かったことが増え、学力が向上していると感じますか。

「はい」「どちらかといえばはい」89% 「いいえ」「どちらかといえばいいえ」6% 「よくわからない」5%

※ 基礎・基本の定着を大切に「わかる」「できる」が実感できる授業実践に努めます。

〔設問3〕 お子さんは、さまざまなことに進んで挑戦することができていますか。

「はい」「どちらかといえばはい」80% 「いいえ」「どちらかといえばいいえ」15% 「よくわからない」5%

※ 日々の授業をはじめ、学校生活のさまざまな場面で主体的に行動ができるよう支援していきます。

〔設問4〕 学校は、児童の気持ちを理解するように努めていると思いますか。

「はい」「どちらかといえばはい」78% 「いいえ」「どちらかといえばいいえ」9% 「よくわからない」13%

※ 子どもたちが、いつでも話しやすいと思える学校や学級の雰囲気づくりに努めるとともに、教育相談や、QUアンケートを通して、子どもたちの抱える悩みを早期に発見し、声かけができる体制を整えます。

〔設問5〕 学校の教育活動について、通信やHP(ホームページ)などで情報が伝わっていると思いますか。

「はい」「どちらかといえばはい」88% 「いいえ」「どちらかといえばいいえ」7% 「よくわからない」5%

※ 学校の教育活動についてご理解、ご支援していただけますよう、今後も内容を工夫していきます。

〔設問6〕 学校は、PTA活動、ピオトップ同好会、登下校時パトロールなどを活用し、保護者・地域と連携して教育活動を行っていると思いますか。

「はい」「どちらかといえばはい」90% 「いいえ」「どちらかといえばいいえ」5% 「よくわからない」5%

※ 保護者、地域の皆様に支えられているさまざまな教育活動について、学校通信やHP等で発信していきます。

〔設問7〕 草井小学校の「熱中症対策」や「防災教育」について、具体的にどのような取組をしているかご存じですか。

「はい」「どちらかといえばはい」74% 「いいえ」「どちらかといえばいいえ」13% 「よくわからない」13%

※ 現在行っている安全対策について取組をご理解いただけますように、HP等で紹介をしていきます。

〔その他〕

- ・ 安全対策について複数の視点からご意見をいただきました。さらに、子どもたちの安心・安全のために留意していきます。